



Meldungsdatum: 28.03.2025

## 90 Jahre Fleisch & Wurstwaren Kaiser

OB Kaminsky und Ortsbeirat gratulieren herzlich zum Firmenjubiläum

**Oberbürgermeister Claus Kaminsky gratuliert herzlich zum 90jährigen Firmenjubiläum des Mühlheimer Unternehmens Fleisch & Wurstwaren Kaiser. Da der OB am Tag der Jubiläumsfeier leider verhindert war, besuchte er Geschäftsführer Ralf Kaiser an seinem Verkaufswagen am Kurt-Schumacher-Platz in Kesselstadt, um die Glückwünsche zu überbringen. Begleitet wurde er dabei von Ortsvorsteher Reinhold Schreiber und Ortsbeiratsmitglied Nurhan Agit, die beide auch als Stadtverordnete tätig sind.**

Kaiser erläuterte seinen Besuchern die diversen Angebote und berichtete über die aktuellen Investitionen in die Verkaufswagen, mit denen auch auf den Wochenmärkten in Hanau-Stadtmitte, Mühlheim und Offenbach präsent ist. „Es ist großartig, dass wir eine familiengeführte Traditionsmetzgerei als Präsenz auf unseren Wochenmärkten haben“, sagte der OB. „Nur wer mit Qualität, Angebot und Service überzeugt, kann über 90 Jahre lang erfolgreich fortbestehen“, ist er überzeugt.

Metzgermeister Kaiser führt das Unternehmen gemeinsam mit seiner Frau Ramona in dritter Generation. Gegründet wurde es dereinst von seinem Großvater Arthur Kaiser, der 1934 bereits in Mühlheim Pferde und Schweinefleisch verkaufte. Seit 1950 ist die Metzgerei Kaiser auch auf dem Hanauer Wochenmarkt präsent, 1977 folgte der Markt in Offenbach, 1994 dann der Markt in Mühlheim und seit 2003 ist Kaiser auch am Kurt-Schumacher-Platz in Kesselstadt vertreten. Kaiser hat mehr als 100 Sorten Wurst im Angebot und produziert die meisten davon selbst. Besonders beliebt bei den Kundinnen und Kunden sind hausmacher Herren-, Mett- und Bratwurst, aber auch Presskopf, Blut- und Leberwurst und Kochschinken. Zu seinen ausgefallenen Kreationen zählen Lebkuchen- und Glühwein-Bratwurst im Winter und im Sommer spanische Salsiccia und Mozzarella-Bratwurst. Auch Grüne Soße produzieren und verkaufen die Kaisers mit großem Erfolg selbst und übernehmen zudem das Catering für größere Veranstaltungen.

„Ich hoffe sehr, dass Sie und ihre hochwertigen Wurst- und Fleischwaren uns auf den Hanauer Wochenmärkten noch lange erhalten bleiben“, sagte der OB und wünschte weiterhin viel Erfolg und guten Geschäfte für die kommenden 90 Jahre.

Pressekontakt: Ute Wolf, E-Mail: [oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de)

Zu dieser Meldung können wir Ihnen folgendes Medium anbieten:

90 Jahre Fleisch & Wurstwaren Kaiser

© Stadt Hanau



90 Jahre Fleisch & Wurstwaren Kaiser - OB Kaminsky und Ortsbeirat gratulieren herzlich zum Firmenjubiläum Oberbürgermeister Claus Kaminsky gratuliert herzlich zum 90jährigen Firmenjubiläum des Mühlheimer Unternehmens Fleisch & Wurstwaren Kaiser. Da der OB am Tag der Jubiläumsfeier leider verhindert war, besuchte er Geschäftsführer Ralf Kaiser an seinem Verkaufswagen am Kurt-Schumacher-Platz in Kesselstadt, um die Glückwünsche zu überbringen. Begleitet wurde er dabei von Ortsvorsteher Reinhold Schreiber und Ortsbeiratsmitglied Nurhan Agit, die beide auch als Stadtverordnete tätig sind.

**Stadt Hanau**

Öffentlichkeitsarbeit

Am Markt 14-18

63450 Hanau

Sämtliche Texte können unter Angabe der Quelle frei veröffentlicht werden, Belegexemplare sind willkommen.

Die Pressestelle " Stadt Hanau" ist Mitglied bei presse-service.de [ [www.presse-service.de](http://www.presse-service.de)]. Dort können Sie Mitteilungen weiterer Pressestellen recherchieren und als RSS-Feed oder E-Mail abonnieren.

presse-service.de